



Afghanistan : Le Quai d'Orsay doit donner toutes les garanties

Le pont aérien militaire français au départ de Kaboul s'est arrêté ce vendredi 27 août.

Pour autant, la France ne peut pas faire de même. Les autorités doivent poursuivre leur mission d'aide à toutes celles et ceux qui, en grand danger, désirent quitter l'Afghanistan.

Les journalistes et travailleurs des médias font partie des cibles affichées des talibans, les femmes étant doublement visées.

Le SNJ, le SNJ-CGT et la CFDT-Journalistes appellent à un rassemblement ce mardi 31 août, à 12h30, au plus près du ministère des Affaires étrangères*, pour rappeler les engagements de la France et appuyer leur demande d'être, à cette occasion, reçus au Quai d'Orsay, afin d'échanger concrètement sur les dispositions nécessaires.

Paris, lundi 30 août 2021.

* Rendez-vous au métro Invalides.